## **EL NORTE**

## Alertan riesgo de paro en sistema de pagos de País

Charlene Domínguez

Cd. de México, México (14 diciembre 2020).- Si el Banco de México (Banxico) llega a ser auditado y sancionado por cuestiones de lavado de dinero, a raíz de la reforma a la Ley de este instituto central, se pararía todo el sistema de pagos del País, advirtió Bank of América (BofA).

"Imagínense nada más un banco internacional teniendo que auditar los procesos de lavado de dinero de Banxico y pudiendo sancionarlo, siendo el regulador.

"Lo que implicaría en cuanto a no operar las cuentas de Banxico en transacciones globales sería prácticamente parar al sistema de pagos de México", dijo Emilio Romano, CEO de Bank of América, en una reunión con representantes de la **Asoc**iación de Bancos de México en la Cámara de Diputados.

El directivo apeló a realizar una reunión bilateral urgente con el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, Banxico y la Secretaría de Hacienda para tratar de buscar una solución a lo que plantea la reforma, ya que las consecuencias de lo que se plantea serían muy graves.

"Definitivamente esto debe conllevar a urgentemente una reunión bilateral con los Estados Unidos y con otros países, con las autoridades del Tesoro y las de Hacienda, Banxico y la Reserva Federal, para encontrar una solución que realmente sea integral a este problema hacia largo plazo y de ahí llevar a una reforma que pueda ser consensuada y que no tenga efectos colaterales más graves de los que quiere solucionar", urgió Romano.

El hecho de discutir una modificación que obliga a Banxico a tomar dinero en efectivo y que esté avanzando en el proceso legislativo ha creado incertidumbre en los mercados globales, advirtió.

"No nada más por las consecuencias de esta iniciativa, sino por lo que significa que un país como México pueda modificar de una manera tan sensible y afectar una institución que es un parteaguas de la estabilidad económica de México", comentó.

## Advierten riesgo sistémico por investigación a Banxico

Además de los peligros señalados por BofA, si el Banxico fuera investigado por lavado de dinero y financiamiento al terrorismo, generaría un riesgo sistémico que podría expandirse a todo el sistema financiero del País, sostuvo Carlos Rojo, director general de Grupo Financiero Banorte.

"Las consecuencias de que nuestro banco central fuera parte de una investigación por este tema (lavado de dinero) genera un riesgo sistémico que inmediatamente se podría extender a todo el sistema financiero, limitando su capacidad de acción con otros mercados y por ende el buen funcionar de nuestra economía", dijo Rojo durante la misma reunión en Diputados.

El directivo pidió a los legisladores encontrar una solución que no mine la confianza en la regulación y en sus procesos de aplicación, y que por el contrario, desarrolle estándares que permitan un mayor número de bancos corresponsales.

"Lo que debemos hacer es buscar diálogos bilaterales con autoridades internacionales que nos ayuden a buscar una solución a este problema", indicó.
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

## **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**